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Projet parc éolien massif du Sud 
 
Bonjour, 
 
Je suis citoyenne de Buckland et je m’intéresse au projet car il se pourrait qu’il y ait  
l’installation d’une éolienne sur mon lot à bois. 
 
De mon point de  vue, je ne crois pas que l’installation d’éolienne aurait un gros impact 
sur l’environnement. Ils ont fait plusieurs études d’impact afin de minimiser les effets 
néfastes. L’énergie éolienne est une énergie non polluante et renouvelable. Au niveau de 
la qualité de vie des gens; les éoliennes seront situées dans les montagnes, éloignées des 
villages. Cela ne leur nuira pas. Peut-être un peu sur l’aspect visuel, mais ils s’y 
habitueront. 
 
De plus, le projet est acceptable dans le milieu. La majorité des citoyens sont en accord. 
En plus, cela créera de nouveaux emplois dans le milieu et les redevances que recevront 
les municipalités les aideront dans leurs développements.  
 
L’option proposée a tenu compte de plusieurs choses afin de réduire au minimum les 
impacts négatifs dont : 
 

- Ils ont fait des consultations locales depuis 4 ans afin de recevoir l’opinion des 
gens. 

- Ils ont réduits le pourcentage prévu de déboisement afin de protéger l’habitat de la 
grive de Bicknell. 

- Ils ont configuré le parc de manière à être conforme aux règlements municipaux 
afin de respecter la sécurité et l’impact sonore potentiel. 

- Les utilisateurs du territoire pourront continuer leurs activités que ce soit pour la 
chasse, le ski, l’industrie forestière, le VTT, la motoneige, le tourisme, etc… 

 
Finalement, selon moi, le projet devrait être accepté. Pour moi, l’énergie éolienne est 
l’énergie pour l’instant que je trouve la moins dommageable pour l’environnement et la 
santé. 


